
 第１９７２回 例 会 報 告         － ９ 月 １２ 日 － 

東京国分寺ロータリークラブ

山 内 Ｓ Ａ Ａ 副 委 員 長

○高橋 華生子 様 （ロータリー財団国際親善奨学生) 

○田中 倫明 様 （入会予定者） 

北田会長・高橋幹事：①先週、高橋 

ＩＴ委員長、金井会員及び皆様の御 

協力により、パソコン教室が出来ま 

した。ありがとうございました。②高 

橋さんおかえりなさい。帰国の卓話お願いします。関口会員：

先日、放浪記を見てまいりました。昔は観劇会があり、親睦

時代、山本陽子さん、又「屋根の上のバイオリン」等の行事を

担当したことが思い出されました。亀田会員：田中委員より

特別な指名を頂きましたので、ニコニコします。鈴木会員：皆

様には色々と御迷惑かけています。とにかくニコニコ致しま

すので、これからも宜しく御願い致します。小椋会員：ロータ

リー財団国際親善大使の高橋華生子さんが２年間の留学を

終えてシンガポールから無事に帰国致しました。カウンセラ

ーとして、こんなに嬉しい事はありません。本日の卓話も楽し

みです。中島会員：本町３丁目の町会の秋祭りも無事に終了

しました。９月９日（土）は、祭りのみこしを当院に設置しまし

たので、休診とし、ご迷惑をかけしましたが、お蔭様ですみま

した。 

○過日開催したパスト会長会の報 

告をします。＜出席者＞小川会員、 

内野会員、近藤会員、富永会員、 

谷田会員、村井会員、林会員、 

亀田会員、堀内会員、若月会員、鈴木会員、関口会員、

佐橋会員、岡田会員、知念会員  

＜出席者の提案等＞①社会福祉…準備委員会をつくれ

②活性化委員会の充実を計れ③ボウリングの人数につい

て④出席免除が多すぎる⑤人間関係をつくる⑥ＣＬＰを実

行するクラブ管理（クラブフォーラム）を増やせ⑦食事をよ

くする（ロータリーのできる範囲のものでやる）⑧炉辺会合

を多くする、チャリティーゴルフをする⑨炉辺情報委員会を

年１０回する、佐渡との関係を大事にする⑩炉辺は６、７人

でする、マージャン・お茶・陶芸等クラブ活動をする⑪クラ

ブの独自性を作る、ニコニコ委員長をパスト会長とする、

パスト会長を利用する、出席委員会を先にやる必要があ

るか⑫クラブ会員同志の溝があるので親睦を計れ⑬コン

ピュータ化を計れ 

 

 

○前回例会のパソコン教室、前々回の納涼例会の会場等の

便宜供与に対し関係者にそれぞれ感謝します。  

○９月７日 多摩中グループ協議会 

於 立川グランドホテル 会長、幹事 

近藤ロータリー財団委員長 

○９月１９日 ガバナー公式訪問  

○９月１９日 社会を明るくする運動実施委員会  

於 ひかりプラザ ３：３０  垂水社会奉仕委員長 

○９月２８日 地区ロータリー情報委員長会議 知念委員長 

○１０月９日 多摩中グループテニス大会 於テニスランド国立

○１０月１４日 平兵衛まつり参加 

○１０月２０日 ２００６～０７年度 地区指導者育成セミナー 

若月会員 

○１０月２９日 ロータリー囲碁同好会 全国大会 

○地区混声合唱団（同好会）の案内 

○バキオ基金評議員 津野田会員→清水会員 
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国際ロータリー会長 

ウィリアムＢ．ボイド 

― 親睦と奉仕を楽しく率先して歩もう ― 

『  奉 仕 の 理 想  』

北  田  会  長

田 中 親 睦 委 員

北  田  会  長

本 日 の 司 会 

ロータリーソング 

お 客 様 紹 介 

ニコニコボックス 

会 長 の 時 間 

高  橋  幹  事幹 事 報 告 



○泉水クラブの例会で親睦旅行会の 

希望アンケートにご協力をいただきあ 

りがとうございます。アンケートの結果 

場所は佐渡、日取りは平日が圧倒的 

でした。場所と経費とのつじつまがあわないが、場所は佐渡

とし姉妹クラブの佐渡ＲＣの例会にも参加できるよう１０月２４

～２５日の１泊２日で計画します。 

○本日例会後委員会を開催します。 

○今夕は第１回炉辺会合です。 

 

会員数 ５４名  免除 ７名  

メーキャップ済み  １名 

欠席者 ９名  

本日の出席率  ８０．８５％ 

＜前々回の訂正＞ 

前々回の欠席者 ２名 メーキャップ済み ３名  

前々回の出席率８９．３６％を９５．７４％に訂正 

次回例会はガバナー公式訪問で武 

蔵国分寺ＲＣと合同開催になります。 

タイムスケジュールなど予定を説明す 

るので間違いのないようご協力くださ 

い。また、小向、田中両新入会員の入会式を執り行います。

多摩中グループ親睦ゴルフ大会を 

１１月１０日に予定しています。決勝 

進出を狙えるメンバーで参加したい 

のでよろしくお願いします。  

ロータリー財団の国際親善大使奨学 

生として、シンガポール国立大学院に 

留学しておりました高橋華生子です。二年間の留学期間

を終え、９月頭、無事帰国いたしました。同大学院では、 

東南アジアの巨大都市におけるスラム地域の住環境開発

を研究し、特にマニラ首都圏（フィリピン）での動きに焦点

を据えて、論文を執筆いたしました。生活面では、多文化・

民族社会であるシンガポールに身を置くことによって、相

互理解の重要性を痛感いたしました。勉学に追われ、行き

詰ったこともありましたが、皆様からのご支援や友人に恵

まれたこともあって、かけがえのない充実した２年間を過

ごすことができました。本当にありがとうございました。 
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職  業  紹  介 

【職業】 宅地建物仲介業と 

管理をしています。 
【社会貢献】 国分寺市本町二丁目に昭和２４年ごろより

住んでおります。私の父親が同２７年より不動産仲介業

をしており、私で二代目、唯今は娘３人が跡継ぎをしてお

ります。同じ場所で仕事をさせて頂く、それが少しでも皆

様にお役に立っている事だと思います。 
【誇り・座右の銘】 私の父の言葉です。「その子に合っ

たリュックサックをしょわせろ」私も無理をしない人生を過

ごしております。ありがとうございました。 

田 中 委 員 長

岡 田 副 委 員 長

親 睦 委 員 会 

ＲＣ情報委員会 

URL: http://kokubunjirc.exceed-net.co.jp 

○Ｎｏ.０７号職業紹介（直原会員）掲載内容に漏れがありま

した。申し訳ございません。今号に掲載させて致きます。 

 

【誇り、座右の銘】 ２１世紀は、環境と安全、健康と福祉

の次代ともいわれます。リオンは長年の技術の蓄積とた

ゆまざる新技術の挑戦によって、その社会的使命の達

成にまい進しています。「リオンはすべての行動を通して

人へ社会へ世界へ貢献する」という企業理念のもとに、

社会の発展に寄与してまいりたいと思っております。 

直原 盛良 会員   
リオン株式会社（医用電子機器） 

篠 原 委 員 長

委 員 会 報 告 

出 席 報 告 

濱 仲 委 員 長Ｓ Ａ Ａ 委 員 会 

○親睦ゴルフ大会について 小 椋 会 員

卓 話

ロータリー財団国際親善奨学生 

高橋 華生子 様 


